

Pedro es librado de la cárcel

Versículos de Estudio

Hechos 11 y 12

Bosquejo

Los apóstoles que estaban en Judea, oyeron que los gentiles habían recibido la palabra de Dios y cuando Pedro llegó a Jerusalén le reclamaban porqué había entrado y comido con incircuncisos. Pedro les contó lo que sucedió, la visión y cómo llegaron a su casa tres hombres y lo llevaron a casa de Cornelio, y que ellos recibieron el Espíritu Santo al igual que ellos, así que dijo: ¿Quién soy yo para estorbar a Dios? Cuando ellos oyeron esas cosas callaron y glorificaron a Dios.

Habían sido esparcidos a causa de la persecución por motivo de Esteban hasta Fenicia, Chipre y Antioquía(tercera ciudad importante en el imperio romano, con alrededor de medio millón de habitantes, en Siria) predicando sólo a los judíos. En Antioquía unos varones de Chipre y Cirene habían predicado a los griegos, y la mano de Dios estaba con ellos y gran número se convirtió al Señor.

Se enteraron de esto la iglesia en Jerusalén y enviaron a Bernabé , hombre bueno, lleno del Espíritu y de fe, a Antioquía, el cual al llegar vio la gracia de Dios, se regocijó y animó a todos a permanecer en el Señor. Y más gente era añadida. Bernabé se fue a Tarso a buscar a Saulo y lo trajo a Antioquía y se congregaron allí por un año y enseñaron a mucha gente y por primera vez se les llamó cristianos. Un profeta llamado Agabo daba a entender por el Espíritu que habría hambre en toda la tierra. Entonces los discípulos enviaron ayuda a los hermanos en Judea.

En el mismo tiempo el rey Herodes (rey de Judea, nieto del rey Herodes, el grande, que ordenó la matanza de los niños, y sobrino de herodes antipa, que mandó a decapitar a Juan el Bautista. Sabía que los judíos odiaban a los creyentes y trató de congraciarse con ellos atacando a los creyentes) echó mano a algunos creyentes para maltratarlos. Y mató a espada a Jacobo, hermano de Juan, y al ver que agradaba a los judíos también puso en la cárcel a Pedro, con 4 cuadrillas de soldados que lo cuidaran y quería sacarlo al pueblo después de la pascua. Pero la iglesia hacía sin cesar oración por él. Y cuando herodes iba a sacarle, esa misma noche, Pedro estaba durmiendo entre dos soldados sujeto con dos cadenas y los guardas estaban en la puerta, vino un ángel y una luz resplandeció, le golpeó a pedro en el costado y le dijo que se levante, se ciña, ate sus sandalias, se envuelva con su manto y le siguiera. Pedro pensaba que era una visión, y pasaron la primera y segunda guardia y cuando llegaron a la puerta de hierro que conduce a la ciudad ésta se abrió sola y salieron, pasaron una calle y el ángel se fue. Pedro se dio cuenta que había sido librado y se fue a la casa de María, madre de Juan Marcos, donde muchos estaban reunidos orando. Pedro tocó la puerta y salió una muchacha Rode a abrir, y al verlo se emocionó y no le abrió sino que fue a contarles a los demás y no le creían, mientras tanto Pedro seguía tocando la puerta. Pensaron que sería su ángel y cuando abrieron se alegraron tanto que hicieron bulla y Pedro les hizo señas de que se callaran y les contó lo que sucedió. Y les dijo que le contaran a Jacobo (hermano de Jesús y líder de la iglesia de Jerusalén) y a los demás hermanos.

Cuando fue de día, hubo un alboroto entre los soldados, herodes buscó a pedro y no lo encontró, interrogó a los soldados y los mandó matar, y Herodes fue a Cesarea. Herodes estaba molesto con los de Tiro y de Sidón, pero ellos sobornaron a Blasto, camarero del rey para que pida paz, porque sus territorios eran abastecidos por Herodes y se pusieron de acuerdo.

Un día, Herodes vestido con su ropa real,(Josefo dice que su ropa reflejaba la luz del sol y parecía que herodes estuviera rodeado de resplandor) se sentó en su trono y les arengó. Y el pueblo lo alababa diciendo ¡Voz de Dios y no de hombre! Y al instante el ángel del Señor le hirió porque no le dio a gloria a Dios; y murió comido de gusanos. (Josefo cuenta que le dio una rara enfermedad del estómago y le salían gusanos de allí y finalmente murió)

pero la palabra de Dios seguía creciendo y se multiplicaba. y Bernabé y Saulo, habiendo cumplido su ministerio (entregar la ofrenda por el hambre que había), regresaron de Jerusalén (a Antioquía)

llevándose a Juan Marcos.

Temas

La iglesia judía entendió que la salvación era también para los gentiles y glorificaron a Dios.

En Antioquía Dios seguía guiando a los creyentes que habían sido esparcidos y predicaron a los griegos y muchos gentiles se convirtieron.

Dios por medio de su profeta avisó del hambre que iba a haber y pudieron dar ofrenda.

Herodes quería agradar a los hombres y no dio la gloria a Dios, quiso usurpar su lugar y por eso murió.

A pesar de todas las circunstancias la palabra de Dios crecía y se multiplicaba, porque esa es obra de Dios y permanece para siempre.

Los discípulos siguieron permaneciendo en la obra y Dios los respaldaba.

Pedro es librado de la cárcel

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- Señor, digno eres de recibir la gloria, la honra y el poder.
- Apocalipsis 4:11
- Jesús murió para salvarme a mí también.
- No me avergüenzo del evangelio.
- Yo predico la palabra de Dios.
- Dios es digno de toda la gloria.
- ¿A qué discípulo mató a espada Herodes?
- ¿Quiénes se quedaron enseñando por un año en Antioquía?
- ¿Cómo fue librado Pedro de la cárcel?
- ¿Por qué murió Herodes?

PEDRO ES LIBRADO DE LA CARCEL (HECHOS 12:1-19)



"Y he aquí, el ángel del Señor sobrevino, y una luz resplandeció en la cárcel; é hirió á Pedro en el lado, le despertó, diciendo: Levántate prestamente. Y las cadenas se le cayeron de las manos."
HECHOS 12:7

Pedro es librado de la cárcel

Preguntas

1 ¿A qué discípulo mató a espada Herodes?

.....

.....

2 ¿Quiénes se quedaron enseñando por un año en Antioquía?

.....

.....

3 ¿Cómo fue librado Pedro de la cárcel?

.....

.....

4 ¿Por qué murió Herodes?

.....

.....

Historia

_____ puso en la cárcel a _____, bien resguardado. Pero la iglesia hacía sin cesar _____ por él. Pedro estaba durmiendo entre dos _____ sujeto con dos cadenas y los guardas estaban en la puerta. Vino un _____ y una luz resplandeció, le golpeó a Pedro en el costado y le dijo que se levante, se ciña, ate sus _____, se envuelva con su manto y le siguiera. Pedro pensaba que era una _____, y pasaron la primera y segunda _____ y cuando llegaron a la _____ de hierro que conduce a la ciudad, esta se abrió sola y salieron, pasaron una _____ y el ángel se fue. Pedro se fue a la casa de _____ donde estaban reunidos varios hermanos reunidos _____.

None

None